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 Gemeinde Hagen 
im Bremischen 

Der Bürgermeister 

 

 
 

  Vorzimmer 

Gemeinde Hagen im Bremischen  Amtsplatz 3  27628 Hagen im Bremischen  
  

 Ihr Zeichen: 

Aktenzeichen: 

Zuständig: 

Zimmer: 

Telefon : 

E-Mail: 

 

Datum: 

 

 

 

 

 (04746-87-31) 

info@hagen-cux.de 

 

05.12.2024 

N I E D E R S C H R I F T 
 

der öffentlichen Sitzung des Ortsrat Uthlede 
 
 

Sitzungstermin: Donnerstag, 19.09.2024 

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 

Sitzungsende: 20:24 Uhr 

Ort, Raum: Gasthaus Würger Ellhornstraße 21, Hagen im Bremischen 

 

 Anwesende Mitglieder  

 

stv. Ortsbürgermeisterin  

Frau Karen Lingner-Bahr  

Ortsbürgermeister  

Herr Marco Vehrenkamp  

Ortsratsmitglieder  

Herr Tobias Maack  

Entschuldigte Mitglieder  

Herr Martin Reiners  

Frau Cornelia Trowitzsch  

Beratende Mitglieder  

Frau Katharina Lehmann  

Verwaltung  

Herr Sebastian Siemers  
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T a g e s o r d n u n g: 

Öffentlicher Teil: 

 
 
P r o t o k o l l: 

Öffentlicher Teil: 

 

5 Eröffnung der öffentlichen Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der An-
wesenheit und der Beschlussfähigkeit  

 
Ortsbürgermeister Marco Vehrenkamp eröffnet die öffentliche Sitzung und begrüßt die Anwesen-
den. 
 
 

6 Genehmigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 24.04.2024  
 
Die Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 24.04.2024 wird genehmigt. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Ja-Stimmen:   3 
Nein-Stimmen:  0 
Enthaltungen:  0 
 
 

7 Einwohnerfragestunde zur Tagesordnung  
 
Eine Anwohnerin möchte wissen, um welches Grundstück es im TOP 10 geht.  

5. Eröffnung der öffentlichen Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 
Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 

 
6. Genehmigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 24.04.2024 

 
7. Einwohnerfragestunde zur Tagesordnung 

 

 
8. Bericht des Ortsbürgermeisters 

 

 
9. Beschlussfassung über den Verkauf eines Gemeindegrundstückes an den Landkreis 

Cuxhaven 
463/2021-2026 

 
10. Beratung und Beschlussfassung über die Verwendung des Ortbudgets 

 

 
 
11. Einwohnerfragestunde 

 

 
12. Mitteilungen und Anfragen 
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Ortsbürgermeister Marco Vehrenkamp kündigt an, dies unter TOP 10 zu erläutern.  
 
 
 

8 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
Ortsbürgermeister Marco Vehrenkamp berichtet Folgendes: 
 

• Das Haus an der Sporthalle soll nach derzeitiger Planung noch im Herbst abgerissen wer-
den. Er appeliert an den Verwaltungsvertreter, dass dieser Zeitplan bitte auch eingehalten 
werden solle.  
 

• Das Projekt Radweg Uthlede-Lehnstedt an der K48 zieht sich weiterhin. Zuletzt wurden je-
doch konstruktive Gespräche mit Anliegern geführt, sodass die Trassenführung Form an-
nimmt.  

 

• Er appeliert an die Einwohnerinnen und Einwohner, die Straßenreinigungspflicht auch um-
zusetzen, die Einschaltung des Ordnungsamtes um die Straßenreinigung durchzusetzen, 
sollte nicht dauerhaft nötig sein.  

 

• Das Uthleder Erntefest findet am zweiten Wochenende im Oktober statt. 
 

• Die Einwohnerversammlung Uthlede findet am 23.10.2024 statt. 
 
  
 
 

9 Beschlussfassung über den Verkauf eines Gemeindegrundstückes an den Landkreis 
Cuxhaven 
463/2021-2026 

 
 
Ortsbürgermeister Marco Vehrenkamp erläutert kurz die Lage des Grundstücks.  
 
Weiterhin weist er daraufhin, dass es sich um einen Verkauf von Behörde zu Behörde zum Zwecke 
des Naturschutzes handele. Ansonsten halte der Ortsrat an seiner Meinung fest, keine Grundstück 
zu veräußern.  
 
Sodann fasst der Ortsrat Uthlede folgenden Beschluss: 
 
Der Verkauf des Grundstückes Gemarkung Uthlede Flur 9, Flurstück 133/3 mit einer Grundstück-
fläche von 3.044 qm wird zu den unter der Beschlussvorlage 462/2021 – 2026 genannten Diskus-
sionen und Konditionen beschlossen. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Ja-Stimmen:   9 
Nein-Stimmen:  0 
Enthaltungen:  0 
 
 

10 Beratung und Beschlussfassung über die Verwendung des Ortbudgets  
 
Ortsbürgermeister Marco Vehrenkamp berichtet, dass noch knapp 250 € vom Ortsbudget zur Ver-
fügung stehen.  
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Ortsratsmitglied Karen Lingner-Bahr schlägt vor, an der Bushaltestelle vor der GS Uthlede den 
Wartebereich für die Schülerinnen und Schüler, welche mit dem Bus fahren, zu überdachen. 
Eine Umsetzung müsste allerdings seitens der Bauverwaltung geprüft werden.  
 
Weiterhin schlägt sie vor, bei der Jugendpflege Hagen nachzufragen, ob noch Bedarf für den Ju-
gendraum besteht. Als Beispiel nennt sie einen Tischkicker oder einen Billiardtisch.  
 
Ortsbürgermeister Marco Vehrenkamp merkt an, dass er die Überdachung der Haltestelle eher als 
Aufgabe des Schulträgers sieht und dafür kein Ortsbudget aufgewendet werden sollte.  
 
Ortsratsmitglied Tobias Maack merkt an, dass noch für die Weihnachtsbeleuchtung etwas ange-
schafft werden sollte.  
 
Im Ergebnis wird festgehalten, dass in der nächsten Sitzung über die Verwendung des Ortsbudgets 
beschlossen werden soll.  
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Ja-Stimmen:    
Nein-Stimmen:   
Enthaltungen:   
 
 

11 Einwohnerfragestunde  
 

• Es wird angemerkt, dass der Schleichweg in der Verlängerung des Schützenweges nicht 
regelmäßig gemäht werde, dies störe die Verkehrssicherheit. Weiterhin stehe in dem Be-
reich eine Laterne bereits seit längerer Zeit schief.  
 

• An dem Gemeindebaum vor der Kirche müssen dringen die Wassertriebe geschnitten wer-
den.  
 

• Im Tannenweg wurde angefangen, Bäume zurückzuschneiden, leider aber nicht bis zum 
Ende. Es wird die Frage gestellt, ob die Arbeiten noch weitergeführt werden. 
 

• Ein Einwohner erkundigt sich, ob zusätzlich zur Überlandleitung auch noch eine unterirdi-
sche Stromtrasse durch die Gemarkung Uthlede verlegt wird.  

 
Dieses wird durch die Ortsratsmitglieder bestätigt. 
 

• Am Fahrradweg über die Autobahnbrücke (Uthlede-Hagen) ist der Bewuchs so stark, dass 
er eine Begegnung zwischen zwei Radfahrern unsicher macht.  
 

• Ein Anwohner erkundigt sich, ob der Schaugraben von der L134 kommend Richtung Moor-
weg, zwischen Anjes Moor und Quellenweg, noch regelmäßig begutachtet werde. Aus sei-
ner Sicht ist dort eine Räumung notwendig.  
 

• Auf dem Fußweg vor dem Hundesalon ragen einzelne Pflastersteine sehr weit hoch und 
stellen somit Stolperfallen dar. 
  
Anmerkung der Verwaltung: 
Nach Besichtigung durch Sebastian Siemers wird dies bestätigt. Die Reparatur steht schon 
auf der Prioritätenliste der Gemeinde. 

 
Abstimmungsergebnis: 
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Ja-Stimmen:    
Nein-Stimmen:   
Enthaltungen:   
 
 

12 Mitteilungen und Anfragen  
 
Es liegen keine Mitteilungen und Anfragen vor. 
 
Ortsbürgermeister Marco Vehrenkamp schließt die öffentliche Sitzung um 20:24 Uhr. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Ja-Stimmen:    
Nein-Stimmen:   
Enthaltungen:   
 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

Andreas Wittenberg 

 
 
 
 

Vorsitzende/r Bürgermeister Protokollführung 

 
 


